

22 millions d'habitants, le Kansai est le deuxième centre industriel du pays, dont il s'assure 20 % de la production économique, soit 2 % de l'économie mondiale. Cette région regroupe, à plus de 90 %, des petites et des moyennes entreprises. Parallèlement, Osaka abrite les sièges sociaux de 30 sociétés qui comptent parmi les 500 premières entreprises mondiales en dehors des États-Unis, ce qui la place, à cet égard, au quatrième rang après Tokyo, Londres et Paris.

La région d'Osaka est réputée pour sa puissance industrielle dans le domaine des matériaux de base et des produits semi-finis. Cependant, pour les entreprises canadiennes, les principaux débouchés se trouvent dans la vente d'articles manufacturés, y compris les produits finaux et les composants.

La région du Kansai est différente de celle du Kanto (Tokyo) et, pour un grand nombre de produits, elle représente un marché distinct régi par ses propres protagonistes.

Les délégués commerciaux du Consulat d'Osaka peuvent fournir aux gens d'affaires canadiens plus de renseignements et de conseils sur la commercialisation de leurs produits au Kansai. Situé au coeur du quartier des affaires d'Osaka, le Consulat met gratuitement sa grande salle à la disposition des entreprises canadiennes qui peuvent l'utiliser aussi bien pour leurs colloques de démonstration que pour leurs autres opérations de lancement. Les intéressés doivent toutefois faire leurs réservations à l'avance.